



Agence du Périgord

9 Pièces

296 m<sup>2</sup>

Réf. V10002713

1 195 000 €

St-Cézaire-sur-Siagne

Maison à vendre (06530)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Située au coeur d'une magnifique nature, répartie sur un superbe espace paysager et clôturé de 7555 m2, splendide propriété bourgeoise de grande qualité, s'articulant autour de 9 pièces principales, spacieuses, très lumineuses (254.77 m2) et se complètent par deux suites indépendantes cumulant 42.09 m2 habitables. L'ensemble offre de multiples perspectives et propose une superbe piscine (13 x 6), un tennis, un patio d'arrivée, plusieurs terrasses, un solarium, une cave, une chaufferie et un grand parking. Propriété rare sur le secteur à fort potentiel. Located in a very peacefull and ...

Located in the heart of a magnificent nature, spread over a superb landscaped and fenced area of 7555 m2, splendid bourgeois property of high quality, articulated around 9 main rooms, spacious, very bright (254.77 m2) and completed by two independent suites totaling 42.09 m2 of living space. The whole offers multiple perspectives and offers a superb swimming pool (13 x 6), a tennis court, an arrival patio, several terraces, a solarium, a cellar, a boiler room and a large parking lot. Rare property in the sector with great potential. Located in a very peacefull and residential area, splendid ...

## LES AGENCES DU PANORAMA

4 RUE DE L'HORLOGE - 06530 CABRIS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

